

GO.WEB.ID

Sebut Sosok Pemimpin Ideal, Masyarakat Bukit Telago Sepakat Untuk Menangkan JADI

Dia Wisda - BUNGO.GO.WEB.ID

Nov 14, 2024 - 02:01



BUNGO - Calon Bupati Bungo, Jumiwan Aguza, S.M., M.M berkunjung dan bersilaturahmi dengan masyarakat Dusun Bukit Telago, Kecamatan Pelepat, Rabu (13/11/2024).

Tak hanya sendirian, Jumiwan Aguza juga didampingi oleh mantan Bupati Bungo H Sudirman Zaini, anggota DPRD Bungo H Kamal HG, dewan penasehat, serta

beberapa tokoh dari Kecamatan Pelepat.

Anton salah satu tokoh Dusun Bukit Telago menyebutkan pasangan Jumiwan Aguza - Maidani adalah sosok yang paling tepat untuk membangun Kabupaten Bungo periode 2024 - 2029 mendatang.

"Sebelum maju, pasangan nomor urut dua ini sudah banyak berbuat untuk masyarakat kami. Jadi tidak ada alasan lagi bagi kami. Kami masyarakat dusun Bukit Telago akan mendukung penuh Jumiwan Aguza - Maidani," ujar Anton.

Pada kesempatan itu, Anton juga menyampaikan harapan masyarakat jika Jumiwan Aguza - Maidani terpilih nanti. Diantaranya peningkatan infrastruktur jalan.

"Masa pak Sudirman jalan di dalam dusun kami yang dibangun. Masa pak Mashuri, sebagian jalan keluar yang dibangun. Nanti, sisanya kami berharap pak Jumiwan Aguza - Maidani yang melanjutkan," ujarnya.

Sudirman Zaini dalam sambutannya juga menyampaikan bahwa pembangunan yang masih kurang hari ini nantinya akan menjadi tugas Jumiwan Aguza - Maidani jika dipercaya masyarakat untuk memimpin Kabupaten Bungo.

"Ayo kita semua mendukung Jumiwan Aguza - Maidani di Pilkada nanti. Inshaallah apa yang diinginkan masyarakat nanti akan dipenuhi. Jangan lupa pilih Jumiwan Aguza - Maidani pada 27 November nanti," ujar Sudirman Zaini.

Hal senada juga disampaikan oleh H Kamal HG. Ia menyebutkan jika Jumiwan Aguza - Maidani terpilih, maka pembangunan akan mudah karena unsur pimpinan di DPRD Bungo dari partai pendukung.

"Semua pimpinan dari partai pendukung, jadi akan mudah dalam membangun, tidak perlu lagi bersitegang dulu antara legislatif dan eksekutif. Makanya ayo kita dukung Jumiwan Aguza - Maidani," ujar H Kamal.

Jumiwan Aguza dalam sambutannya mengatakan bahwa apa yang menjadi keluhan masyarakat Dusun Sekampil hari ini, akan jadi prioritas nanti jika Jumiwan Aguza - Maidani terpilih jadi Bupati.

"Salah satunya yang saya rasakan keluhan masyarakat hari ini adalah susahnya sinyal. Ini ada dalam program kita nanti. Melalui pengadaan starling, kami berharap masyarakat Dusun Telago dapat mengakses dunia melalui internet," ujar Jumiwan Aguza.(mc)